

ABSTRAK

Annida Nurul Islami: Analisis Pengaruh Cash Ratio (CR) dan Debt to Equity Ratio (DER) Terhadap Return On Assets (ROA) pada Perusahaan yang Terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Unggul Indah Cahaya Tbk. Periode 2010-2019)

Perusahaan merupakan suatu organisasi yang memiliki tujuan untuk mencapai laba yang maksimum. Kinerja perusahaan yang berkaitan dengan kinerja keuangan menjadi sorotan para investor dan pemegang saham. Analisis rasio keuangan merupakan instrumen analisis prestasi perusahaan yang menjelaskan berbagai hubungan dan indikator keuangan, yang ditujukan untuk menunjukkan perubahan dalam kondisi keuangan atau prestasi operasi dimasa lalu dan membantu menggambarkan trend pola perubahan tersebut, untuk kemudian menunjukkan risiko dan peluang yang melekat pada perusahaan yang bersangkutan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Cash Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Assets* (ROA) pada PT. Unggul Indah Cahaya Tbk; mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Return On Assets* (ROA) pada PT. Unggul Indah Cahaya Tbk; mengetahui pengaruh *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan terhadap *Return On Assets* (ROA) pada PT. Unggul Indah Cahaya Tbk.

Kerangka pemikiran penelitian adalah *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif terhadap *Return On Assets* (ROA), karena apabila keduanya yang dikeluarkan perusahaan mengalami kenaikan maka dapat menurunkan tingkat ROA yang diperoleh, begitu pun sebaliknya, apabila keduanya mengalami penurunan maka ROA yang diperoleh akan mengalami kenaikan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Unggul Indah Cahaya Tbk periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Cash Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap *Return On Assets* (ROA) hal ini ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} sebesar 1,479 dan koefisien determinasi sebesar 21,5%. Secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) hal ini ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} sebesar -2,398 dan nilai koefisien determinasi sebesar 41,8%. Kemudian secara simultan *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) dengan nilai f_{hitung} sebesar 2,515 dan nilai koefisien determinasi sebesar 41,8% pada PT. Unggul Indah Cahaya Tbk.

Kata Kunci: *Cash Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Assets.*